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Fachschaft Computerlinguistik, Ludwig-Maximilians-Universität München 

Protokoll der zweiten Sitzung vom 2. November 2021 

 

Anwesende Personen: Laurin Gerhardt (Protokoll), Annika Haase, Lea Hirlimann, 

Sebastian Loftus, Monika Riedler, Tim Sockel (Protokoll) 

Online zugeschaltet: Lena Altinger, Benjamin Stöhr 

 

Tagesordnungspunkte gem. Protokoll der Sitzung vom 24. Oktober 2021: 

1. Gedanken über die Organisation 

2. Terminvereinbarung 

3. Namensliste der Fachschaftsmitglieder 

4. Organisation einer Winterfeier, eines Stammtischs und einer „Präsenz-Ersti-

Veranstaltung“ 

5. Chaos mit Online- und Präsenzveranstaltung und Verfügbarkeit von Räumen 

6. Mieten eines Kellerraums zur Veranstaltung von Partys 

7. Erstellen eines Link-Trees 

8. Thomas Schäfer kontaktieren und Dozierende als Ansprechpartner finden 

9. Raum für die Fachschaft organisieren 

10. Regelung der Finanzen 

11. Koordination von Prüfungen 

12. Anlegen eines Google-Docs 

13. Sonstiges 

 

 

TOP 1: Gedanken über die Organisation 

Zu diesem TOP gab es keine weiteren Anmerkungen. Daher wurde er nicht weiter diskutiert. 

 

TOP 2: Terminvereinbarung 

Die Terminvereinbarung über Doodle ergab ein regelmäßiges zweiwöchentliches Treffen um 

12:00 Uhr c. t. Da sich die Raumfindung noch schwierig gestaltet, wird im Laufe der 

nächsten Sitzungen festgestellt, ob ein regelmäßiger Sitzungsort gefunden werden kann. 

 

TOP 3: Namensliste der Fachschaftsmitglieder 

Die Fachschaftsmitglieder haben im Discord-Server „clmuc“ einen gemeinsamen Channel 

„#fachschaft-intern“. Die konstituierenden Fachschaftsmitglieder haben von der Server-

Moderation eine entsprechende Rolle zugewiesen bekommen. Lea muss als neues Mitglied 

diese Rolle noch erhalten und dem Channel hinzugefügt werden (lea#4615). 
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TOP 4: Organisation einer Winterfeier, eines Stammtischs und einer „Präsenz-Ersti-

Veranstaltung“ 

Es wird festgestellt, dass die Planung einer eigenen Erstsemester-Veranstaltung zeitlich zu 

kurzfristig ist. Stattdessen wird für den 19. November 2021 um ca. 19:00 Uhr eine Online-

Veranstaltung („WLAN-Party“) geplant. Diese soll gleichzeitig für die Weihnachtsfeier werben, 

welche die Erstsemester-Veranstaltung mit inkludiert. 

Für die WLAN-Party ist vorgesehen, im bestehenden Discord-Server „clmuc“ gemeinsame 

Spiele wie „skribbl.io“, „Among Us“, „Cards Against Humanity“, „Gartic Phone“, „Drawful 

2“ auf jeweiligen Sprachkanälen zu spielen sowie weitere („Ratsche-Channel“) anzubieten. 

Für die Spiele kann ggf. im Rahmen von 60€ eine entsprechende Lizenz von der Fachschaft 

erworben werden. Es wird darauf hingewiesen, dass die Fachschaftsmitglieder 

Moderationsrechte in Discord benötigen. Laurin wird die zuständigen Moderationsmitglieder 

dazu befragen. 

Um wegen möglicher Corona-Beschränkungen trotzdem eine Weihnachtsfeier stattfinden 

lassen zu können, wird diese zunächst hauptsächlich draußen geplant. Es soll eine 

Schnitzeljagd in Gruppen im Bereich des Englischen Gartens zwischen Oettingenstr. 67 

(Gebäude CIS) und Geschwister-Scholl-Platz 1 (Hauptgebäude LMU) geben, bei der etwa 

(Trink-)Spiele durchgeführt werden können und Glühwein und Kinderpunsch mit einem 

Glühweintopf der Fachschaft verteilt wird (ggf. gegen Spenden; Benjamin erklärt sich bereit, 

den Ausschank zu organisieren). 

Aus aktueller Perspektive ist ein abschließendes Zusammenkommen in der Oettingenstr. 67 

denkbar. Hierfür schreibt Laurin eine E-Mail an Prof. Dr. Klaus Schulz und wird Annika 

Haase und Tim Sockel im CC vermerken. Falls eventuelle Regulierungen ein Treffen in 

Innenräumen nicht zulassen, wird dies abgesagt. Je nachdem, wann ein Raum verfügbar ist, 

wird die Weihnachtsfeier am 3. oder 10. Dezember 2021 stattfinden (als Ausweichtermin 

steht der 17. Dezember 2021 zur Verfügung). Weiterhin wird Laurin Nam bezüglich des 

Glühweintopfs befragen. 

Wegen der weiteren Ausrüstung im Raum der Studienberatung informiert sich Laurin. Wenn 

möglich gehen alle Fachschaftsmitglieder bei einem nächsten Termin gemeinsam hinein und 

verschaffen sich einen Überblick. Für das nächste Treffen sollen sich alle Mitglieder jeweils 

ein mögliches Spiel für die Weihnachtsfeier überlegen; hierbei ist Sackhüpfen bereits 

festgelegt. 

Für einen Stammtisch der Fachschaft Computerlinguistik wird diskutiert, wann dieser 

stattfinden solle. Der Wunsch ist, diesen bereits im November zu beginnen und ab 

spätestens Januar monatlich einmal freitags um ca. 19:00 Uhr zu veranstalten. Für das 

nächste Treffen kontaktiert Tim die Restaurants „Paradiso“, „Rumi“ und „Taverna del Sud“ in 

der näheren Umgebung der Oettingenstr. 67. Geplant ist, für die ersten Stammtische eine 

Anmeldeliste zu führen; es wird mit der Anwesenheit von ca. 20 Personen gerechnet. 

 

TOP 5: Chaos mit Online- und Präsenzveranstaltung und Verfügbarkeit von Räumen 

Aufgrund der Problematik, dass teilweise Online- und Präsenzveranstaltung abwechselnd 

stattfinden, wurde an die Fachschaft die Anfrage gestellt, einen Raum für Online-Mitarbeit zu 

organisieren. Hierfür soll über Discord durch Laurin erörtert werden, für welche Kurse 
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tatsächlich ein Raum benötigt wird und welche Räume bereits in Präsenz reserviert sind, 

obwohl die dazugehörigen Kurse online stattfinden. Letztere Räume werden von Laurin in 

einer Liste geführt. Außerdem ist vorgesehen, das Lehrpersonal zu kontaktieren und auf das 

Problem hinzuweisen, sobald der Bedarf von den Studierenden geklärt ist. Auf diese Weise 

soll im kommenden Semester eine ähnliche Situation vermieden werden. 

 

TOP 6: Mieten eines Kellerraums zur Veranstaltung von Partys 

Aus Zeitgründen verschoben. 

 

TOP 7: Erstellen eines Link-Trees 

Aus Zeitgründen verschoben. 

 

TOP 8: Thomas Schäfer kontaktieren und Dozierende als Ansprechpartner finden 

Als möglicher Ansprechpartner kommt Prof. Dr. Klaus Schulz in Frage (siehe TOP 4). Das 

Kontaktieren von Thomas Schäfer wird in einer anderen Sitzung besprochen und aus 

Zeitgründen verschoben. 

 

TOP 9: Raum für die Fachschaft organisieren 

Aus Zeitgründen verschoben. 

 

TOP 10: Regelung der Finanzen 

Tim Sockel berichtet, dass bei seiner damaligen Fachschaft an der BTU Cottbus-

Senftenberg ein Konto bei der Sparkasse Spree-Neiße für die Fachschaft geführt wird, 

dessen Inhaber die jeweilige für die Finanzen beauftragte Person ist. Die Stadtsparkasse 

München gibt telefonisch an, dass insbesondere das Wechseln von Kontoinhabern bei ihr 

hingegen nicht möglich sei. Lea wird bei ihrer Pfadfinderorganisation nachfragen, wie die 

Kontoführung dort organisiert ist. 

 

TOP 11: Koordination von Prüfungen 

Aus Zeitgründen verschoben. 

 

TOP 12: Anlegen eines Google-Docs 

Aus Zeitgründen verschoben. 
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TOP 13: Sonstiges 

Die Facebook-Gruppe der Fachschaft Computerlinguistik ist in einem unbekannten Zustand. 

Hier ist geplant, die Zuständigkeit auf die neuen Mitglieder zu übertragen. 

Da die TOPs 6 bis 12 aus Zeitgründen nur begrenzt oder gar nicht behandelt werden 

konnten, wird eine zusätzliche Sitzung am 9. November 2021 um 12:00 Uhr c. t. angesetzt.  

Die TOPs am 9. November 2021 werden voraussichtlich den TOPs 6 bis 12 entsprechen. 

 

 

Protokoll geführt am 2. November 2021 von Laurin Gerhardt; bearbeitet und ergänzt am 3. 

November 2021 von Tim Sockel. 


